2 Piéces

67 m?

Réf. B-1510
1102500 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement a vendre (06310)
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Vaste 2 pieces d' environ 67.47 m2 avec terrasse d' environ 13 m? au
dernier étage d'immeuble Belle Epoque de grand standing avec gardien
et piscine, ascenseur, local vélo, parking sous-sol.L'appartement est
composé d'une entrée, d'un salon avec une cuisine ouverte et
entierement équipée ayant acces a une terrasse jouissant d'un vue mer
avec |'exposition plein sud , une chambre également avec I'acces a la
terrasse , une salle de douche, toilettes séparées.Appartement donne
sur cour d'intérieur au calme, doté de double vitrage et la climatisation

réversible.Résidence située dans le ...

Exception | Spacious 2-room apartment of approximately 67.47 m2 with a terrace
of approximately 13 m? on the top floor of a luxury Belle Epoque building with a
caretaker and swimming pool,elevator, bicycle room, and parking in underground
parking.The apartment is composed of an entrance, a living room with an open-air
and fully equipped kitchen with access to a terrace enjoying a beautiful sea view
and south side exposure, a bedroom also with access to the terrace, a shower
room, separate toilet. Apartment overlooks a quiet interior courtyard, equipped with
double glazing windows and ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU
4 BD MARECHAL FOCH - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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